

2 学期スタート！！

2 学年
学年通信

1 か月あまりの夏休みが終わり、2 学期がスタートしました。この1週間生徒のにぎやかな声が学年フロアに響き渡り、学校の日常が戻ってきたことを感じることができうれしく思います。みなさんは有意義な夏休みを過ごすことができましたか？夏休みの後半は宿題に追われた生徒もいたことでしょう。早めに学校の生活リズムに戻せるよう頑張りましょう。

26日の始業式の学年代表挨拶では2組の大城陽琉さんと大城寧々が挨拶を考え、陽琉さんが代表して以下のことを発表しました。

「①学習に対してまじめに取り組む。やるべきことを後回しにせず、明確な目標を持って取り組むことが大切である。」

「②ルールを守る。学校のルールやマナーを守ることが大切である。誰でも守れることなので声を掛け合いながら頑張りたい。」

「③行事に向けてクラスがまとまっていく。2 年生は修学旅行の取り組みが始まるので、ただ楽しむだけでなく学習としてとらえ、時間を守ったりみんなと協力することを大切に、これまでできなかったことを『できる』に変えたい」

学年の課題とこれから頑張してほしいポイントがおさえられており、とても素晴らしい内容でした。2学期は修学旅行の取り組み以外にも【西中祭・合唱コンクール】もあります。行事を通して団結力を高め、より良い西崎中 2 学年になれるよう頑張っていきましょう！！

喜努愛楽

2024年
8月30日(金)
第5号



<2学期の正副級長>

- | | | |
|-----|-----------|------------|
| 1 組 | 級長:金城 輝澄 | 副級長:渡久地 杏実 |
| 2 組 | 級長:大城 陽琉 | 副級長:大城 寧々 |
| 3 組 | 級長:宮部 琉空 | 副級長:城間 優羽輝 |
| 4 組 | 級長:山入端 寿至 | 副級長:金城 陽穂 |
| 5 組 | 級長:毛利 怜 | 副級長:南風原 夏生 |
| 6 組 | 級長:宮崎琥太郎 | 副級長:上原結南 |

みなさんで支えていきま
しょう。
よろしくお願いします！